

FDP Laubach

DREI, NICHT FÜNF. ABER PARKPLÄTZE!

08.03.2024

Mit dem Umbau des Marktplatzes waren die Parkplätze für dem Salon Kircher weggefallen. Aufgrund des Unmutes der anliegenden Gewerbetreibenden haben die Laubacher Liberalen reagiert und eine Befragung in nahezu allen Geschäften vorgenommen. Das einhellige Echo: Wir brauchen Parkplätze, nah und auch sichtbar. Das Ergebnis haben wir vorgetragen und so die stets behauptete fehlende Notwendigkeit entkräftet.

Mit knapper Mehrheit und nach Absprache einer Reduzierung von fünf auf drei Parkplätze mit dem Bürgermeister wurde am 07.03.2024 seitens der Stadtverordnetensitzung unserem Antrag stattgegeben.

[Knatsch um drei Parkplätze: Endlich gibt es eine Entscheidung im Poller-Dilemma](#)
(08.03.2024, Gießener Allgemeine)